

## **Führung im Museum Ludwig zum Thema „Klassische Moderne“ für Menschen mit Demenz und An- und Zugehörige**



Das Museum Ludwig ist bekannt für seine große Sammlung zur Klassischen Moderne. Das ist die Kunst, die etwa in der ersten Hälfte des letzten Jahrhunderts entstanden ist. Zu sehen sind Bilder von weltberühmten Künstlern, aber auch von Malern, die im Rheinland gelebt und gearbeitet haben.

In vielen der Werke begegnet uns Kunst in neuen Farben und Formen. Doch oftmals sind es vertraute Gefühle und Erfahrungen unserer Existenz, die wir gemeinsam, ohne kunsthistorische Voraussetzungen, neu entdecken wollen.

**Donnerstag, 18. Juli 2024, um 15:00 Uhr**

**Führung mit Jochen Schmauck-Langer von (de)mentia+art**

**Treffpunkt: Foyer Museum Ludwig, Heinrich-Böll-Platz, 50667 Köln,**

**Kostenbeitrag: 5,- Euro**

**Eine Anmeldung bis zum 11. Juli ist erforderlich.**

### **Kontakt und weitere Informationen**

Häuslicher Unterstützungsdienst für Menschen mit Demenz

Tabea Keim - Koordinatorin Demenzdienst Lindenthal

Tel.: 0221 - 94 97 60 15

E-Mail: demenz.koeln@malteser.org